



**Une rumeur a annoncé Lionel Mebe Nkoulou, en cavale, ceci pour échapper à la prison dans une affaire qui a déjà emporté son papa, l'ancien ministre délégué à la Présidence, chargé de la défense, Edgar Alain Mebe Ngoo. Le fils de l'ancien baron du régime a été annoncé tour à tour en France, Canada, ou encore au Panama.**

Selon une source de nos confrères de Cameroun-Info.net, Lionel Mebe Nkoulou n'est effectivement pas au pays. Mais pas en fuite, il est en mission à l'étranger.

L'un de ses collègues dans les services du premier ministre, interrogé par nos confrères a démenti les informations partagées à son sujet sur la toile. « *Lionel est membre d'une délégation interministérielle qui a été envoyée par le gouvernement à l'étranger. Il n'est pas en fuite. Je vous fais remarquer que, depuis l'emprisonnement de son père au mois de mars, ce n'est pas la première qu'on annonce Lionel en fuite tantôt en France, tantôt au Canada. Il a entre-temps fait plusieurs missions à l'étranger et il est toujours revenu au pays. Comme je l'ai déjà dit à certains de vos confrères, que les gens comprennent que les ennuis judiciaires du père, ne concernent pas forcément le fils* », a-t-il confié au journal en ligne.

En effet, Lionel Mebe Nkoulou en service au premier ministre est, tout comme son frère Jean Philippe Ngo'o Mebe, 1er adjoint préfectoral dans le département du Wouri, cité par les réseaux sociaux dans une affaire de détournement de fonds publics. Les faits remonteraient au

moment où leur père, aujourd'hui écroué à Kondengui, était encore ministre de la défense.

Les colporteurs de cette rumeur ont également cité l'ancien capitaine de Lions Indomptables du Cameroun, Rigobert Song Bahanack. Mais ce dernier a indiqué depuis l'Egypte où il se trouve, suite à une invitation du président de la CAF pour le tirage au sort de la Coupe d'Afrique 2019, qu'il n'a jamais été convoqué.